

(79a) *

HA NACIDO UNA REVISTA:

IRABAZIKO

DUGU! (¡VENCEREMOS!)

organo informativo de

HERRI BATASUNA DE LA MERINDAD DE ESTELLA

3.000 EJEMPLARES DISTRIBUIDOS DEL NUMERO CERO

Próxima aparición del numero uno : **5.000** ejemplares, formato medio folio , 36 paginas

ESTELLA.-15.

Se ha completado en los ultimos dias la distribución de la tirada de tres mil (3.000) ejemplares del numero cero de la revista IRABAZIKO DUGU! (¡VENCEREMOS!).

Como es logico en todo numero cero la edición ha sido experimental , encaminada a ensayar formato y otras características ., a ensayar metodos y canales de distribución amen de recabar y recibir criticas y sugerencias.

IRABAZIKO DUGU! se declara en portada "ORGANO INFORMATIVO DE HERRI BATASUNA DE LA MERINDAD DE ESTELLA". Y en el recuadro titulado "Saludo y presentación" ,que figura en su numero cero, afirma que "casi no hace falta explicar por qué aparecemos? "Es una ley bien conocida de la lucha de clases - añade- que cuando el movimiento crece se pasa de la difusión de hojas y pasquines aislados a la edición de publicaciones periódicas. Y es evidente que nosotros crecemos .Evidente incluso para el enemigo que por eso endurece la lucha. Nuestros militantes y simpatizantes han considerado necesario y conveniente que hagamos oír periódicamente la voz de HB de la ciudad y de la Merindad. Por eso y para eso nace IRABAZIKO DUGU!. Creemos que nadie dudará de cuales son los obje-



vos a que va a servir: INDEPENDENTZIA ETA SOZIALISMOA. La revolución socialista y la independencia de Euskadi".

El número cero de IRABAZIKO DUGU! apareció en formato de medio folio en cuadernillo de 12 páginas grapadas al centro. Tirada a offset. Composición muy sencilla, mecanográfica para el texto, letraset para los titulares, ilustraciones a plumilla y tinta china y alguna fotografía. Las críticas al número cero han resaltado el afán excesivo de apurar el espacio con texto agobiando las páginas con escasez de "aire".

Proximamente aparecerá el número uno de IRABAZIKO DUGU!. Se mantendrá el formato y el modo de impresión. El número de páginas triplicará las del número cero. La experiencia de la distribución del número cero ha aconsejado ampliar la tirada a 5.000 ejemplares.

HERRI BATASUNA de la Merindad de Estella ha precisado las características que tendrá su revista. Será un órgano de la Merindad y para la Merindad. Lo cual significa dos cosas: 1) que va a ceñirse a los temas, noticias y asuntos de la Merindad de Estella, 2) que NO se concibe como un órgano interno de HB sino como un órgano de propaganda, difusión y combate cuyos destinatarios son los habitantes de la Merindad.

Será, en segundo lugar, un órgano práctico y concreto. Quiere ello decir que NO se concibe como un órgano doctrinal, ni teórico ni filosófico. La doctrina y la teoría estarán evidentemente presentes pero lo harán a través de la toma de posición concreta de IRABAZIKO DUGU! sobre cuestiones concretas muy apegadas a la tierra, a los hechos cotidianos de las ciudades y pueblos de la Merindad.

Será, en fin, un órgano abierto a los habitantes de la Merindad. Se procurará que la participación de los mismos en IRABAZIKO DUGU! se haga patente por tres vías: CARTAS A IRABAZIKO DUGU!, COMUNICADOS y la sección ESTA VEZ OPINA.... que recogerá la posición de una persona física o jurídica de la Merindad.

El número cero dedicó su "tema de portada" a los "JUICIOS-FARSA 23-11-81". A los juicios de nueve vecinos de la Merindad en la Audiencia Nacional de Madrid. Bajo el título "EN DERECHOS VIOLADOS. Los violadores, impunes. Los violados, multados" comentó el acoso que sufre la Asociación de vecinos LIZARRA perseguida por el Gobernador Civil de Navarra. También comentó "EL CASO DEL CIERRE DE RADIO LIZARRA". La "CRITICA MUNICIPAL" incluyó dos temas "INCOMPETENCIA Y BOICOT A LA INICIATIVA POPULAR. El Ayuntamiento hace perder a Estella 2.600.000 pesetas" y "LIZARRAKO GELTOKI ZAHARRETIK BOTAKO GAITU?" Un artículo sobre los envenenamientos por el consumo y una nota de denuncia de la agresión de la Guardia Civil a la Gau-Eskola de ZURUKOAIN completaron el número cero. IRABAZIKO DUGU! publicará al menos 1/7 de sus textos en euskara. Y la mayor parte que sea posible en forma bilingüe.